

**Einladung zum gemeinsamen Mahl am langen Tisch,  
Gründonnerstag, 14. April 2022, 19.30 Uhr**

---

Am Gründonnerstag kamen Jesus und seine Jünger zu einem jüdischen Festessen zusammen. Jesus sah voraus, dass es ihr letztes gemeinsames Mahl sein würde. Deshalb feierte er beim Essen eine kleine Zeremonie, mit der sich seine Jüngerinnen und Jünger immer an ihn erinnern können: das Abendmahl.

Wir nehmen dieses Geschehnis zum Anlass, ebenfalls ein festliches Mahl im Sinn von Jesu zu feiern. Nach der Abendmahlszeremonie am Tisch werden wir gemeinsam Essen, was wir uns gegenseitig mitgebracht haben.

Im Kirchenraum wird eine lange Tafel eingedeckt.  
Für die Mahlzeit darf jeder eine Gabe für das gemeinsame Buffet mitbringen

Wir laden Sie ganz herzlich zum gemeinsamen Mahl am langen Tisch ein und würden uns freuen, mit Ihnen gemeinsam das Abendmahl zu feiern.